



"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

The service club of the YMCA THE Y'S MEN'S CLUB OF NISHINOMIYA



AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MEN'S CLUB - CHARTERED MAY 17TH, 1948

主 題 (2016~2017)

- ・国際協会会長『Our Future Begins Today』
JOAN WILSON (Canada カガ)
- ・アジア地域会長『Respect Y's Movement』
Tung Ming Hsiao (台湾)
- ・西日本区理事 『ワイズ魂で 更なるワイズの活性化を!』
「Energizing Y's Men's Clubs with The Y's spirit!」
副題 「定例会の充実と活発な奉仕活動でメンバー倍増!」
岩本 悟 (熊本西ワイズメンズクラブ)
- ・六甲部 部長 『楽しい交流と、やりがいのある奉仕活動で
更なるクラブ活性化を図ろう』 長井 慎吾 (西宮クラブ)
- ・西宮クラブ会長 『明るく、楽しく、チームワークで行動し、さらに活力ある
クラブにしよう (胸に炎を燃やそう)』 万本 敬一

2016年9月

821号

《70期3号》

since 1948. 5. 17

スポンサークラブ
大阪 クラブ
DBC
近江八幡クラブ
広島 クラブ

クラブ主役員

- 会 長 万本 敬一
- 直前会長 浅野 純一
- 書 記 浅野 純一
- 書 記 河野 彰
- 会 計 濱崎 進一
- 会 計 足立 康幸
- 監 事 西山 茂夫
- 担当主事 三島 浩司
- 六甲部長 長井 慎吾
- 六甲部書記 浜 浩一
- 六甲部会計 山本 常雄
- 部事務局長 馬場 一郎
- 70周年記念事業
準備委員長 岡田佑一郎

2016年9月 西日本区強調ポイント "Menettes"

各クラブでメネット例会を企画し、国内プロジェクトへの理解を深めて下さい。ワイズは、家庭で参加できるボランティア団体です。ファミリーでの活動を呼びかけ広めましょう!

亀浦 尚子メネット事業主任 (熊本にしワイズメンズクラブ)

2016年9月第1例会のご案内

日時: 2016年9月9日(金)午後7時~9時

場所: キラ山 山本邸

会費 メン (出来高払い)

メネット フリー

ドライバー 西山ワイズ・万本ワイズ

1 開会 一同黙とう

2 今月の聖句 万本ワイズ

4 食前感謝 小野ワイズ

5 会食 一同

今期のメネット活動について 廣瀬メネット他

震災支援案等について ドライバー

6 お誕生日お祝い

7 ワイズニュース 万本会長

8 YMCAニュース 三島担当主事

9 閉会

今月の聖句

何事でも自分にしてもらいたいことは、ほかの人にもそのようにしなさい。マタイの福音書7-12 (万本メン 撰)

9月 例会出席状況

第1例会(8. 17水)

メン 14名

メネット 6名

ゲスト 1名 (MU9名)

合計 21名 出席率100%

在籍会員数 23名

第2例会(8. 26金)

メン 12名

メネット 1名

合計 13名

ファンD・BF	8月	年度累計
ニコニコファンD	¥ 0	¥ 3000
BF@300	¥ 0	¥ 5400
東日本震災@200	¥ 0	¥ 3600

Happy Birthday To You

9月1日 岩田 健司 メン

9月17日 宮地 京子 特別メネット

お誕生日おめでとうございます

9月6日 丸山 美巴 メネット

9月21日 岡田 佑一郎 メン

ご覧ください。URL : <http://www.kobeymca.or.jp/ys/nishinomiya/index.html>

会長メッセージ

万本 敬一 会長

猛暑が、いつまで続くのかと思うほど、今年の夏は暑い。皆さんは、いかがでしたか。私は金休みに墓掃除から帰宅し、エアコンを入れたら肩が痛く、ローション塗っても頭がぼろーけしていたので、虫よけのローションを塗っていました。9月からは、サウナ、ゴルフ等のスポーツでシキッと体を作ろうと考えています。秋からは、ローボウ、カーン、等々行事が色々続きます。健康に留意して、出席率の向上に努めましょう。

8月例会報告

足立 康幸メン

2016年8月17日(水) 18時30分～21時
ホテル竹園芦屋 (西宮・芦屋クラブ合同納涼例会)

ドライバー 足立 康幸 宮地 京子

出席者 西宮クラブ メン14名 メネット6名
計20名 芦屋クラブ メン14名 メネット3名
コメント1名 計18名 ゲスト 梅田 淳子(西宮)
ビリベリーオーサムズ(バンド) 2名



8月例会は芦屋クラブとの合同納涼例会を行い楽しい有意義な例会が出来たと

思います。皆様に楽しんで頂きほっとしております。
万本敬一 西宮クラブ会長の開会点鐘で始まり、クラブソング斉唱 聖句朗読 ゲスト紹介食前の感謝の後、長井慎吾六甲部長の乾杯挨拶の後、芦屋クラブとの会食歓談が始まり和やかに親睦を深められました。

ビリベリーオーサムズのカントリー演奏が始まり、参加者も口ずさむ人もいらっしゃいました。

次に、スパイシーエンゼルのカントリーダンスでは、メンも加わり楽しく踊られていました。

又、西宮クラブは小道具を使い替え歌 「高原列車は行く」を歌い頑張りました。小野メン準備ありがとうございました。

芦屋クラブは、「幸せなら手をたたこう」を歌い色々振付をし、楽しみました。

楽しいひと時もあっという間にすぎ、YMCA報告 誕生日祝いと続き、上野恭男 芦屋クラブ会長の閉会点鐘 合同例会も大成功 暑い1日に感謝し終わりました。

Ⓜ甲部長活動あれこれ記

長井 慎吾メン

8月16日に宝塚クラブの例会に参加しました。数年後に移転のため閉館する宝塚ホテルなので、その重厚さがひと際感じられました。宝塚クラブは今年度、50人例会を4回開催することを目標とされており、今回はその一つ目として、大阪土佐堀クラブとの合同例会でした。DBCを締結していないのですが、長尾ワイズが土佐堀クラブから移籍されたことや、石田ワイズが時折フラダンスで例会訪問されているなど、これまで良き交流のパイプがあったようです。双方の会長が会を進行されました。中西部部長の西野ワイズ(大阪高槻クラブ)も出席され、会の中で、中西部部長と共に六甲部部長の挨拶をさせて頂きました。出席者全員の丁寧な紹介や、関学のフラダンスサークルの演技、多くの品でのオークションなど楽しいプログラムが続きました。宝塚クラブの例会は、ゲストが多いこと、女性が多いことから大変華やかな点が特徴であると思いました。ゲストが多いことは、魅力あるスピーカーを選び、こまめに案内を送るなど地道な努力を継続されている結果

のようです。例会の充実、メンバー増強を目指す模範的な会合を実践されていると感心しました。年間に訪れるゲストの総数はいかほどとなるのでしょうか。

当然、その中から新会員が生まれてくるのであろうと安心して会を後にしました。8クラブのEMC委員が見学に参加するのが良いのではないかと思います。ついで次第です。

2016-2017年度第1回六甲部評議会

六甲部書記 濱 浩一メン

2106年7月30日(土)15時よりラッセホール於いて六甲部第1回評議会が開催されました。

第1部は、長井慎吾六甲部部長による開会点鐘に始まり、参加者一同によるワイズソング斉唱、進藤啓介直前部長による開会祈祷、長井部長による開会挨拶、井上真二神戸YMCA総主事による来賓挨拶の後、定数確認をし、開会宣言となりました。

ここまでは私が進行し、その後は長井部長の進行により今期六甲部役員と各事業主査が紹介され、引き続き、各担当者により前年度の活動報告、会計決算報告、会計監査報告とそれらの審議・承認の後、今年度の部長方針と活動報告、会計予算報告、各事業方針・活動報告と進み、会計予算についてはいろいろと質問がありましたが、十分に審議され無事に承認されました。

再び私の進行により、各クラブ会長方針・事業計画報告、および六甲部部則の改定内容報告、大野 勉次期西日本区理事より次期キャビネット等の報告などがあり、最後に長井部長による閉会点鐘となり、第2部17:45開始の六甲部8クラブ納涼懇親交流会へと移動となりました。

◎たまねぎファンドの報告◎ 山口吉郎メン

タマネギの生育不良につながる「べと病」の流行に伴い、佐賀県が記録的な不作となり、全国的に市場価格が高騰しています。この影響でべと病被害が軽い淡路島産も仕入値が昨年に比べ相当上がりました。

第2ファンドとして昨年並みの計画をしていましたが、上記の理由により10kgを2,500円で販売することとし、仕入れ量も50箱と抑えました。

6/28に50箱が届き、皆さまの販売努力のおかげでほとんどが売れ、鱧の会に出席された遠藤直前メネット主任に2箱買っていただき完売となりました。収益は、先に販売した20箱分と合わせて23,162円となりました。

第2ファンド目標に対し達成率は33%ですが、まだ当年度始まったばかりですので、何か別のファンドを考えていきたいと思っておりますので、皆様何かご提案等ご協力の程どうぞよろしくお願いたします。



販売に尽力いただいた皆様、仕入れから販売集計およびガレージを提供いただいた濱メン・メネットに感謝いたします。ありがとうございました。

副会長に就任しました

広島クラブ 山下江メン



この6月から広島クラブの副会長を務めることとなりました。金子敏郎会長を支えて行ければと思っています。名前は「こう」と読みます。

さて、私の職業は弁護士で山下江法律事務所を営んでいます。広島YMCAの顧問弁護士をさせていただいています。弁護士16名を含む40人近い所員をかかえており中四国地方では最大規模の事務所となっています。事務所のモットーは「親切な相談」「適切な解決」で、クライアントに寄り添って問題解決にあたるように心がけています。この5月末に事務所の弁護士などと一緒に「相続・遺言のポ

イント50」と題する本を出版しました。全国の主要書店やアマゾンなどで販売していますので、ご興味がある方は是非ご覧下さい。

また、ベンチャー企業を支援するNPO法人広島経済活性化推進倶楽部理事長や瀬戸内海の環境保全・再生活動を行うNPO法人さとうみ振興会会長など社会貢献活動にも力を入れています。

ブログ「なやみよまるく」を原則毎日更新しfacebookにも転載しています。弁護士ブログランキングで全国1位を続行中です。お暇なときに「なやみよまるく」で検索してみてください。

これまででは例会などを欠席することが多かったのですが、副会長の職責を果たすため極力出席し、ワイズメンズクラブの発展のために貢献できたと思っています。よろしくお祈りします。

ワイズニュース

浅野 純一書記

9月

3日(土) 中部部会

4日(日) 阪和部会

9日(金) 第一例会 (キララ 2009号 山本メン邸)

11日(日) 京都部会・北京都フロンティアクラブチャーターナイト

17日(土) もりおかクラブ10周年記念例会

19日(月・祝) 第8回ふれあいネットワークフェスティバル 午前10時～午後4時 六堪寺公園

23日(金) 第二例会

10月

1日(土) 六甲部ローンボウル大会 午前9時～午後5時 しかわせの村 ローンボウルズ場

2日(日) 九州部会

7日(金) 第二例会

8日(土) びわこ部会 長浜港 午前11時

14日(金) じゃがいもファンズ搬入

15日(土)～16日(日) じゃがいも等の配達

24日(日) 西宮カーニバル (第一例会)

※23日(土) カーニバル準備

29(土) 西中国部会

11月

3日(木・祝) チャリティラン

11日(金) 第一例会

12日(土) 六甲部会

25日(金) 第二例会

YMCAニュース

西宮YMCA 三島浩司メン

いつもお支えいただきありがとうございます。

長かった夏休みが終わり、新学期がスタートしました。この夏も家族や友人との旅行やお出かけなど、子どもたちの心に多くの思い出が刻まれたのではないかと思います。一方で、埼玉では仲間(?)によって16歳の少年が殺害され、青森でもいじめを苦しめた13歳の少女が自ら命を絶つといった悲しい事件も続いて起こりました。埼玉の事件では、被害者と加害者の少年たちは事件からわずか6か前に知り合ったばかりだったとの報道もあります。青森の事件では「いじめ被害が二度と起きて欲しくない。」との願いから遺族によって「もう耐えられません。」といった内容の遺書が公開されました。

この夏、ある大学生から、久しぶりに中学校時代の同窓会があり、周りをいじめたり悪さをしたりしていた一人がみんなの前で「あのころは〇〇君の手前、(いじめや悪いことを)してしまった。申し訳なかった。」と謝罪したそうです。この大学生の周りでは、幸い埼玉や青森でのようなことにはならなかったようですが、当時いじめにあった仲間たちの心に、そしてそれ以上に謝罪した本人の心には大きな傷となって残ってしまっているように思います。その時に誰かが助けたり、助けを求める声を上げたりする少しの勇気があればと。

YMCAでも様々なプログラムに多くの子どもたちが

参加し、素敵な思い出を持って帰ってくれたこと、そして、同時にひとつひとつの思い出がそれぞれの心の中で少しの勇気につながっていってくれることを祈りたいと思います。

1. 熊本地震復興支援ワークキャンプ④

ワイズメンズクラブ六甲部の皆様よりご支援いただいて実施しております「熊本地震復興支援キャンプ」を9月23日(金)から25日(日)の2泊3日で開催することとなりました。現在参加者を募集中です。今回で4回目となりますが、阿蘇地域での復旧作業ワークや生活情報ボランティア、心のケアを目的とした地域イベントの企画運営補助といった活動を予定しています。参加される皆さんの安全をお祈りいただければ幸いです。

2. チャリティーワインの会

1999年にスタートした「チャリティーワインを楽しむ会」も今回で第31回を迎えることとなりました。今回は「素晴らしい秋の到来を期待して」をテーマに神戸ポートピアホテルのフレンチレストラン「トランテアン」にて開催されます。是非お知り合いとお誘いあわせの上参加ください。

お申し込みは本部事務局まで (TEL: 078-241-7201)

開催日時: 9月30日(金) 18:30~20:30

開催場所: 神戸ポートピアホテル 31階 フレンチレストラン「トランテアン」

参加費: 10,000円

リーダー会便り

西宮YMCAリーダー会 中島 明音さん

こんにちは。8月は例会がお休みですが、たくさんのキャンプがありました！その中から2つのキャンプを報告させていただきます。いえしまフィッシングキャンプは日数が1泊増え、メンバーにとっても、リーダーにとっても充実したキャンプになりました。朝早くに起きて釣りをしたり、お昼にのんびり楽しく磯遊びをするグループもありました。子どもたちは1日目にキャンプファイヤー、2日目に海水浴、3日目にカヌーをしました。

メインの釣りはほぼ毎日行い、魚が釣れたら大喜びでした。3泊4日のこのキャンプは去年よりも子どもたちの距離が近く感じれるようになったと思います。来年も中身の濃い、充実したキャンプにできたらと思います。

8月23日から26日に3泊4日でレイクビューキャンプに行きました。各集合場所から来たメンバー達が大阪で合流し自分たちでサバエキャンプ場を目指すところから始まりました。1日目は琵琶湖を泳ぎ2日目はカヌー、ウォータースライダー、キャンプファイヤー3日目は水風船大会、シジミ狩り4日目は早朝散歩など天気にも恵まれて思いっきり活動することができました！全員で9人という少ない人数でしたが、お気に入りの場所で読書を楽しんだり、ハンモックに揺られてお昼寝したり、それぞれやりたいことが出来、のびのびとしたキャンプになりました。

キャンプでの思い出を胸に下半期もたくさんの活動に取り組んでいきたいと思っています。

第72回台湾国際大会

ともに

小野 勲紘(西宮)メン

8月3日-7日の5日間、第72回台湾国際大会に廣瀬メン・メネットと参加した。国際大会・アジア地域大会は、今回で10回目。ワイズを通して国際交流に触れることは貴重な経験である。真の交流は「寝食を共にしてこそ」熟成されると思われる。皆様も是非参加されたい。

5年前の宜蘭(イラン)でのアジア地域大会のテーマは「(Nature+Culture=Future自然を大切にする文化は未来に繋がる)」と「(Sustainable Development持続可能な活動)」で、今回は「Living in HarmOny(調和



の中に生きる)」である。 Oが大きいのは何故か？

今回我が5人の直前事業主任さん、西日本区国際・交

流事業主任さんが6代に亘り揃い踏みは特筆。(理事通信9月号に森田国際・交流事業主任が詳しく書いておられます。)国際・交流事業への意気込みが伺える。

参加者総数は840名で、その内アジアからが70%で583名。(台湾346、西日本97、東日本84、その他54)。ヨーロッパ38、アメリカ10、カナダ・カリブ5、ラテンアメリカ4、アフリカ25、インド19、韓国57、IYCが100。東日本区のもりおかクラブ井上ワイズがインド大会に続きマゴメット2人と参加、大会前にテレサテンの墓前参詣と。

2日目の分科会では、私は同室の川上直前地域奉仕・環境事業主任が、例のバンジョーを携えてモスキート姿で乱入するということで、急遽変更してCSIに参加した。活躍の結果“Mr. Mosquito”は大人気。

最終4日目の閉会式終了後、サプライズで、荒川恭次中部直前部長がエルマークロウ賞を受賞され贈呈式があった。おめでとうございます。(理事通信9月号参照)

西村国際書記長の報告

ワイズのメンバーが減少、経費削減で家賃の高いジュネーブの本部を縮小して、5人のスタッフの内2人を残して、3人が今期からタイのチェンマイにサテライト・オフィスを設けて、西村氏



自身もそこに詰めているとのこと。2022年のワイズ100周年には発祥のアメリカはカリフォルニアあたりでお祝いの大会にしたいとのことでした。

次年度の第27回アジア地域大会はタイのチェンマイ、再来年の第73回

国際大会は、韓国南部の麗水(Yoesuヨス)での開催を楽しみに台北を後にしました。

JOAN WILSON国際会ご夫妻(カナダ)のダンスタイム
RBMにおける、川上孝司直前地域奉仕・環境事業主任の“Mr. Mosquito”ぶりは国際的にも認証か?

IYCには100人が参加。

最後のサプライズは荒川恭次直前中部部長のエルマークロウ賞の

受賞! 荒川恭次さんおめでとうございます。まさに「御苦労賞」かも。



編集後記 プリテン委員長 廣瀬 一雄

台北での第72回ワイズメンズクラブ国際大会のレポート詳細に3頁にわたるもので今般は縮刷版です。本編を、と言われる方は小野メンに・・・

送付いただいた原稿に若干の加筆、修正を加えたところもありますのであしからず。